

Karneval im Briefumschlag

Damit Karneval dieses Jahr nicht ganz Corona zum Opfer fällt, ließen sich die Erzieher*innen der St. Christophorus Kindertagesstätte in Betzdorf/ Alsberg was Besonderes einfallen.

- Wir bringen den Karneval im Briefumschlag den Kindern nach Hause-
Somit wurden fleißig Kamellen, Bastelvorlagen für einen Clown, eine Maske, ein Rezept,.. in Umschläge verpackt.

Diese wurden am Freitag persönlich zu allen Kindern nach Hause gebracht.

Die Freude war groß, Post vom Kindergarten mit solch einem tollen Inhalt zu erhalten. Die ersten Clowns wurden bereits am Wochenende gebastelt.

